



Création entreprise suite à une maladie

Bonjour à tous.

suite à une maladie qui affaiblit mon corps je suis contraint de démissionner de mon poste de travail dans le bâtiment, car beaucoup trop physique pour ma maladie.

la fibromyalgie est une maladie neurologique qui affaiblit les muscles.

je vais donc créer ma société d'achat revente de véhicule occasion. Un métier qui m'aurait toujours plus du fait de ma passion pour l'automobile.

merci à tous

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/6NVJGVR3>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Antoine Martin